

CDU - Fraktion Lahntal
Michael Nies, Kornacker 5, 35094 Lahntal-Sarnau

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung
der Gemeinde Lahntal
Herrn Dirk Geißler

Lahntal, den 28.12.2015

Antrag der CDU-Fraktion zur Sitzung der Gemeindevertretung am 21.01.2016 bezüglich der
Aufstellung von Hundetoiletten in der Gemeinde Lahntal

Beschluss:

Der Gemeindevorstand der Gemeinde Lahntal wird beauftragt, gemeinsam mit den
Ortsbeiräten, die Aufstellung von Hundetoiletten bestehend aus Mülleimer und Tütenspender,
an den aus den jeweiligen Ortsteilen heraus führenden befestigten Feldwegen zu prüfen.

Begründung:

Insbesondere in den größeren Ortsteilen und in der Nähe von Neubaugebieten sind die
Wegeränder der aus den Ortsteilen heraus führenden Feldwege übersät mit den
Hinterlassenschaften der vierbeinigen Haustiere. Einige Tierhalter verhalten sich vorbildlich,
haben Müllbeutel dabei und nehmen den Hundekot mit zurück in ihre eigenen
Hausmülltonnen. Andere wiederum lassen die Kothaufen im Feld unachtsam zurück.
Inzwischen stellen die Ausscheidungen der Hunde ein ernsthaftes Problem, insbesondere in
den landwirtschaftlich genutzten Grünlandflächen dar. Hundekot gelangt mit dem Heu oder
Silage in die Rundballen oder Fahrtilos und verunreinigt das Viehfutter. Darüber hinaus stellt
Hundekot auch eine gesundheitsgefährdete Belastung durch die darin enthaltenen Bakterien
und Hundebandwürmer dar. Es geht daher um mehr als eine verschmutzte Schuhsohle: es geht
um die Nahrung und Gesundheit von Mensch und Tier. Mit ein wenig Rücksichtnahme und
der ordnungsgemäßen Entsorgung der Hinterlassenschaften, wäre alle Beteiligten geholfen.
Die Gemeinde Weimar und die Stadt Biedenkopf praktizieren seit einigen Jahren beispielhaft
und erfolgreich die Aufstellung von Tütenspendern mit daneben- oder darunter stehenden
Mülleimern am Rand ihrer Ortsteile oder Wohngebieten.

